
Pièces 4 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 1274

Prix 1 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A vendre4 pièces de 90m2 dans une résidence sécurisé une belle terrasse de 27

m2 avec une vue mer panoramique sur les iles de Lérinsl'appartement rénové est

composé  d'une  très  grande  pièce  de  vie  avec  une  belle  cuisine  ouverte  tout

équipée3 chambres en suite ! Et une place de parking !!!! A visiter rapidement ! Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques: www. Georisques. Gouv. Fr

For sale4 rooms apartment of 90m2 in a secure residence with a beautiful terrace

of  27  m2  offering  panoramic  sea  views  over  the  Lérins  islands.  The  renovated

apartment comprises a very large living room with a beautiful  fully  equipped open

kitchen.3 en-suite bedrooms! And a parking space!!!! Must-visit quickly! Information

about the risks associated with this property is available on the géorisques website:

www.  Georisques.  Gouv.  Frinformation  about  the  risks  associated  with  this

property is available on the géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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